
De:                                                  maxbaraud@aol.com
Envoyé:                                         mardi 3 janvier 2023 07:27
À:                                                    info@smipac.com
Objet:                                             Extension du PAC
 
Je suis favorable à l’extension parce que le PAC a déjà permis de créer 170  emplois qualifiés. Ce sont autant de familles qui vivent, qui consomment sur le territoire et qui contribuent au maintien de nos écoles. Avec l’extension, on
pourra créer encore plus d’emplois directs et induits.
Le projet a été crée a l’origine sur 2 départements la Creuse et le Hte Vienne et il est normal que  l’extension se fasse maintenant sur la Hte Vienne.
 
Pascal Baraud
Chateauponsac


